

Trauer um Gert Fräsdorf

Geschrieben von: Jochen Lankweit
Samstag, den 17. Dezember 2016 um 16:13 Uhr

Die TSG Volleyball-Abteilung trauert um Gert Fräsdorf – Ehrenmitglied und engagierter Volleyballer der PSV Zeulenroda

Gert war für die Giengener Volleyballer über Jahrzehnte nicht nur ein vorbildlicher Sportkamerad, den die Leidenschaft des Volleyballsports mit uns verband. Er war die treibende Kraft und zu jeder Begegnung der Partnergemeinden ein gastfreundlicher und stets verbindender Mensch. Die Integration von Jung und Alt lag ihm hierbei sehr am Herzen.

Gerne denken wir in dieser Zeit auch an die gemeinsamen Stunden bei Stadtfesten und Turnieren in Zeulenroda zurück und die gemeinsame Zeit, die wir mit ihm über all die Jahre verbringen durften. Wir werden ihn und sein immer positives Auftreten nie vergessen.

Die Giengener Volleyballer

Trauer um Gert Fräsdorf

Geschrieben von: Jochen Lankweit

Samstag, den 17. Dezember 2016 um 16:13 Uhr

